

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



La flûte « enfantée »

L'école de musique de Moulins Communauté s'associe aux écoles de Bourbon-l'Archambault et de Mornay-sur-Allier pour une série de 3 concerts qui débute à Yzeurespace le 8 mars.

Le spectacle musical et théâtral « La flûte enfantée » de Claude-Henry Joubert est conçu comme un mini opéra pour classes de flûtes. Joué et interprété, c'est un spectacle plein d'humour et de second degré, caractéristique de l'œuvre du compositeur.

Mini-opéra pour flûtes

Avec plus de 40 participants sur scène, cette œuvre sera jouée à Yzeure le 8 mars, à Bourbon le 11 mars et à Sancoins le 18 mars 2017. Ce mini-opéra vous fera découvrir la flûte traversière dans tous ses états !

Résumé de l'œuvre :

L'orchestre s'installe pour répéter. Les professeurs proposent de jouer pour l'audition la « Flûte En Chantier ». Après avoir joué quelques mesures en rechignant, l'orchestre s'arrête et demande à jouer autre chose... « Petite Suite Pastorale » est proposée... On joue le premier mouvement, mais tout le monde est déçu... Les élèves décident alors de composer eux-mêmes le programme musical. Ce projet sera-t-il réalisé ? A vous de juger !

Mercredi 8 mars 2017 à 20h30



Yzeurespace

Route de Montbeugny - Yzeure

Tél. école musique : 04 70 44 09 99 - agglo-moulins.fr

CONTACTS PRESSE

Guillaume Boutié, Directeur de Cabinet de Moulins Communauté
04 70 48 50 25 ; g.boutie@agglo-moulins.fr

Nicolas Bonnet, Responsable du service communication de Moulins Communauté
04 70 48 54 68 ; n.bonnet@agglo-moulins.fr